

日本共産党議員団
北岡 あや 議員

労働条件の改善・公共工事の質の確保のため公契約条例を

- 問** 公契約条例*の調査・検討を進めてきた現在の到達は。
答 書類確認の事務量や財政負担が増加することになる。

*公契約条例・・・公共事業の現場で働く労働者に適正な賃金・労働条件を保障する条例

自由民主党議員団
光田 茂 議員

総合体育館建設基本計画の早期策定

- 問** 総合体育館建設の早期実現を望む市民の声が高まっており、早期の総合体育館建設基本計画の策定と、有利な財

大牟田市動物園は市の宝
もっと積極的に応援を

- 問** エンリッチメント2016の大賞を受賞するなど、取り組みが評価され、来園者がふえているが、動物園への思いは。

さらに地域経済への波及効果はまだ明らかになっていない。

労働者の賃金向上は国が取り組むべきと考える。

問 建設関係の労働の現場では、後継者不足・高齢化で技術の継承に大きな課題を抱えている。同条例は技術者の市外への流出をくいとめ、工事の質を確保する効果がある。また、行革による公務の外部委託が進む中、指定管理者制度や業務委託先の労働者の労働条件を保障するという新たな役割もある。指定管理者制

度において、働く人の賃金や労働条件は把握しているか。

答 人件費の総額は把握しているが、従業員個々の賃金までは把握していない。労働環境は、契約書の中で法の遵守等をうたっており、適切に守られていると承知している。

再発言 1年契約やパートという不安定な雇用形態が多い。それで食べていけるのか、生活していくのかという視点を持つべき。実態調査を行い、制定に向けた本格的な取り組みを求める。

源確保が必要と思うが。

答 厳しい財政状況の中、大きな財源を伴うこと等から、民間資金等の活用や過疎債など財政負担の軽減等を図り、一つ一つ課題を整理し、基本計画等の策定につなげたい。

学校再編後の跡地利活用と公共施設の統廃合

問 老朽化が進む勝立地区公民館の対応、また、市の南東部の拠点づくりとして、勝立中跡地はグラウンドを含むスポーツ施設に、旧延命中のグ

ラウンドは早期に整備し動物園の駐車場に有効活用すべきと思うが今後の計画は。

答 空き施設となる見込みの勝立中は、今後検討を進める。

勝立地区公民館は、耐震診断調査後、施設の長寿命化を図り、現行建物を継続利用したい。旧延命中跡地は、宅峰中の部活動等でグラウンド、テニスコート、旧技術室の卓球場を活用し、他は駐車場に利用したい。校舎の一部は暫定的な消防教育訓練施設としての活用を検討したい。

特別支援教育支援員配置の時間が短い、予算の確保を

問 配置による効果は。

答 対象の児童生徒が情緒的に安定し、様々な効果がある。周囲の児童生徒や学級の落ち着きにもつながっている。

問 同支援員の勤務時間は。

答 週29時間を上限とし、28年度は週27時間としている。

再発言 十分な支援や意見交換の時間がないという支援員等からの声がある。時間増と予算の確保をお願いしたい。